



Se llevó a cabo la entrega de diplomas del curso conjunto ofrecido por el Instituto Interamericano del Niño, la Niña y Adolescentes de la OEA a través del Programa Interamericano de Capacitación y nuestro Consejo.

Más de 150 personas, incluyendo trabajadores y trabajadoras del Consejo como así también profesionales involucrados en la temática fuera del organismo, participaron en el curso que abarcó más de 27 horas académicas.

Esta colaboración demuestra un compromiso continuo con el desarrollo profesional en el campo de la niñez y la adolescencia.